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Bewerbung als Sprecherin im 

Bezirksvorstand für weitere zwei Jahre 

Liebe Freund*innen und Freunde, 

die Wahlergebnisse für Bezirk und Landtag können uns nicht zufrieden stellen. Die Grünen 

sind zwar weiterhin 2.stärkste Fraktion im Bezirkstag, aber mit einem Mandat weniger. Im 

Landtag konnten wir an unser gutes Ergebnis vor 5 Jahren nicht anknüpfen und starten mit 

einer deutlich kleineren Fraktion in die nächste Periode, wenn auch der Verlust von nur einem 

Mandat für Mittelfranken weniger stark ist als nach den Prognosen zu erwarten war. Am 

schlimmsten aber schmerzen die Stimmenzuwächse bei AfD und FW. Wie können wir sie 

stoppen und die Menschen wieder von unseren Zielen überzeugen? Mit dieser enorm 

wichtigen Aufgabe starten wir auch im Bezirksvorstand in eine neue Periode.  

Mit Aron, Anne und Isabell verlassen uns drei engagierte, kompetente und teamfähige junge 

Menschen, mit denen zu arbeiten eine Freude war. Großen Dank ihnen für ihren tollen Einsatz 

in den letzten zwei Jahren. Ich möchte nochmal für den Posten der Sprecherin kandidieren. 

Wir haben mit unserer Kreisgeschäftsführung, dem Auftritt in den Social Media und 

Veranstaltungen wie den Frauenkongress Wichtiges auf den Weg gebracht. Sehr gerne würde 

ich gemeinsam mit dem neuen Vorstandsteam euch, die Kreisvorstände und engagierten 

Mitglieder, bei den kommenden Wahlkämpfen mit effektiver Organisation und guter 

Vernetzung unterstützen.  

Lasst uns miteinander besprechen, was euch was bringt. Lasst uns zusammentragen, was gut 

gelaufen ist und was es zu verbessern gibt, in Vernetzungstreffen wie dem Erweiterten 

Bezirksvorstand und bei einer Klausur, wo wir länger Zeit haben. Bei Treffen mit anderen 

Bezirksvorständen lernen wir auch, was woanders Erfolg hatte. So können wir uns stetig 

verbessern, und das wird auch nötig sein. Meiner Meinung nach sollten wir uns künftig 

offensiver mit dem rechten Spektrum auseinandersetzen. Wir sollten uns schulen in 

schlagkräftiger Argumentation und wir sollten die Vorgehensweise der Rechten noch besser 

kennen, um sie zu kontern 

Ich bewerbe mich auch wieder als Delegierte des Vorstandes in den Landesausschuss. In den 

vergangenen vier Jahren seit 2019 war ich eines der Bindeglieder zwischen dem 

Bezirksverband und der Landesebene. Wie im Bezirksvorstand braucht auch die Arbeit im 

Landesausschuss eine gewisse politische Erfahrung. Ich hab beim Programmprozess für die 

Landtagswahl mitgemacht und konnte diese Erfahrung auch bei der Erarbeitung unseres 

Bezirkstagsprogramms einbringen. So entstehen Synergieeffekte.  

Inhaltlich liegt mir weiter sehr viel an Frauenförderung, an der Energie- und Mobilitätswende, 

an einer giftfreien und tiergerechten Landwirtschaft, aber auch an dem Erhalt unserer 

demokratischen, offenen Gesellschaft. Wir haben auf Bezirksebene AG´s, die es 

wiederzubeleben gilt: AG Landwirtschaft, AG Frauen, AG Queer, AG Energie und Verkehr. 

Sie bieten allen Mitgliedern, besonders auch den vielen Neuen, die Möglichkeit sich 

auszutauschen hier auf regionaler Ebene. 

Ich bin 59 Jahre alt, wohne in Schwabach, bin von Beruf Lehrerin, habe zwei erwachsene 

Töchter und drei Enkeltöchter, die für mich immer Ansporn bleiben werden, mich für ihre 

Zukunft einzusetzen.  
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Mitglied seit 1986, aktiv seit 1996,  

Kreisvorsitzende Fürth-Land  2008 - 2018 

Kreisrätin im Landkreis Fürth 2014 -2018 

Kreisvorsitzende Schwabach 2020 - 2022 

Mitglied im Bezirksvorstand Mittelfranken seit 2018 

Mitglied im Landesausschuss seit 2019 
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